

MEDIATOR

TMMMD ke-122 Blora: Warga Desa Sidomulyo Kini Nikmati Jalan Baru yang Nyaman dan Mulus

Agung widodo - BLORA.MEDIATOR.CO.ID

Oct 30, 2024 - 13:23



Foto: Jalan Makadam sepanjang 1.700 meter dengan lebar 3 meter yang dibangun oleh Satgas TMMMD kini sudah bisa dilalui dengan nyaman oleh warga untuk beraktivitas sehari-hari. Rabu (30/10/2024).

BLORA- Warga Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Jawa

Tengah kini merasakan kemudahan dari hasil kerja nyata Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-122 Kodim 0721/Blora. Jalan Makadam sepanjang 1.700 meter dengan lebar 3 meter yang dibangun oleh Satgas TMMD kini sudah bisa dilalui dengan nyaman oleh warga untuk beraktivitas sehari-hari.

Senyum bahagia dan rasa syukur terpancar dari para warga Desa Sidomulyo. Salah satu warga, Bapak Gimin (46) dari Dukuh Kedung Kenongo, mengungkapkan kegembiraannya,

“Dulu, jalan ini penuh lubang dan saat hujan berubah menjadi becek dan berlumpur. Sekarang jalannya sudah bagus dan nyaman untuk dilalui. Terima kasih Bapak TNI,” ujarnya dengan penuh antusias. Rabu (30/10/2024).

Jalan Makadam yang dibangun ini tak hanya memudahkan aktivitas transportasi warga, tetapi juga meningkatkan akses pengangkutan hasil pertanian dan pakan ternak. Kini, para petani dan pekerja desa bisa dengan mudah melewati jalan ini tanpa khawatir lagi akan kondisi jalan yang menyulitkan.

Program TMMD ke-122 ini menjadi bukti nyata dari sinergi yang kuat antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam membangun desa-desa untuk meningkatkan kesejahteraan bersama. Pembangunan ini diharapkan tidak hanya menjadi jalur transportasi yang lebih baik, tetapi juga membuka peluang ekonomi yang lebih luas bagi warga Desa Sidomulyo.

Warga Desa Sidomulyo sangat mengapresiasi kerja keras TNI dalam mewujudkan infrastruktur yang layak, sebagai bentuk bakti pada masyarakat. Kegembiraan warga adalah bukti bahwa program TMMD telah memberikan dampak positif bagi kemajuan desa dan kenyamanan hidup masyarakat.

Dengan hadirnya jalan ini, diharapkan semangat gotong-royong dan kerjasama antara TNI dan masyarakat akan terus berkembang, demi terciptanya desa yang semakin maju dan sejahtera.